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DISCURSO 
SR. ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN CINEPOLIS 
15 DICIEMBRE DE 2005 
 
 
QUIERO INICIAR MI INTERVENCIÓN, DESTACANDO LA CONFIANZA QUE LOS EMPRESARIOS 
SALVADOREÑOS Y LOS INVERSIONISTAS EXTRANJEROS, SIGUEN DEMOSTRANDO HACIA 
EL SALVADOR Y HACIA NUESTRO GOBIERNO. 
 
COMO LO HE DICHO EN OTRAS OPORTUNIDADES,  EN EL SALVADOR RESPALDAMOS LA 
APERTURA DE NUEVAS EMPRESAS, COLOCANDO REGLAS MUY CLARAS Y CONFIABLES, 
PARA QUE LA INVERSIÓN LLEGUE Y GENERE LAS FUENTES DE TRABAJO, QUE TANTO 
NECESITAMOS. 
 
ESTA NOCHE NOS SENTIMOS ENTUSIASMADOS, POR EL INICIO DE OPERACIONES DE ESTA 
COMPAÑÍA, CIEN POR CIENTO MEXICANA, LA CUAL LLEGA A NUESTRO PAÍS CON UNA 
IMPORTANTE INVERSIÓN, LA ÚLTIMA TECNOLOGÍA EN PROYECCIÓN DE PELÍCULAS Y 
ALTOS ESTÁNDARES DE COMODIDAD Y MODERNIDAD, EN EL DISEÑO DE SALAS DE CINE. 
 
TODOS ESTAMOS ENTERADOS DE QUE  CINÉPOLIS,  ES UNA COMPAÑÍA DE ORIGEN 
MEXICANO, QUE SE HA POSICIONADO COMO LÍDER EN EL MERCADO DE SALAS DE CINE A 
NIVEL LATINOAMERICANO,  Y QUE HOY ABRE SUS PUERTAS. EN ESTE CENTRO 
COMERCIAL, PARA QUE LOS SALVADOREÑOS PODAMOS DISFRUTAR DE LA EXPERIENCIA 
DEL SÉPTIMO ARTE EN “LA CAPITAL DEL CINE”, COMO SE LE CONOCE A ESTA EMPRESA 
DE ENTRETENIMIENTO. 
 
QUIERO DESTACAR EL APORTE QUE LA LLEGADA DE CINÉPOLIS, REPRESENTA  PARA LA 
ECONOMÍA DEL PAÍS,  PUESTO QUE CON SU INVERSIÓN DE MÁS DE 5 MILLONES DE 
DÓLARES, GENERARÁ MÁS DE 100 EMPLEOS DIRECTOS, Y  MÁS DE 300 EMPLEOS 
INDIRECTOS. ESTO APARTE DE LA FUERZA LABORAL, DEL SECTOR DE LA INDUSTRIA DE 
LA CONSTRUCCIÓN, UTILIZADA EN LA EDIFICACIÓN DE ESTE MEGA COMPLEJO. 
 
DEBEMOS RECONOCER EL APORTE DE CINEPOLIS, EN LA GENERACIÓN DE EMPLEO PARA 
LOS SALVADOREÑOS, PUESTO QUE AÚN SIENDO UNA EMPRESA DE ORIGEN MEXICANO, 
ES DESTACABLE, QUE EL  MEGA COMPLEJO DE CINES, ESTARÁ OPERADO EN SU 
TOTALIDAD, POR SALVADOREÑOS, QUIENES HAN SIDO  CAPACITADOS EN MÉXICO, EN 
COSTA RICA, Y GUATEMALA,  PAÍSES DONDE TAMBIÉN TIENE PRESENCIA LA COMPAÑÍA. 
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SABEMOS QUE LAS 11 SALAS DEL MEGA COMPLEJO, CUENTAN CON LOS MAS AVANZADOS 
EQUIPOS DE PROYECCIÓN Y DE AUDIO,  Y CON UN DISEÑO MODERNO, QUE SE 
COMPLEMENTA CON ÁREAS EXCLUSIVAS  DE DISTRIBUCIÓN DE BEBIDAS Y BOCADILLOS 
PROPIOS, PARA DISFRUTAR DE UNA BUENA PELÍCULA.  
  
YO NO TENGO NINGUNA DUDA EN QUE A PARTIR DE HOY, ESTE LUGAR SERÁ INCLUIDO, 
ENTRE LOS  SITIOS FAVORITOS DE LA FAMILIA SALVADOREÑA  Y SE CONVERTIRÁ, EN EL 
CENTRO DE SANO ENTRETENIMIENTO Y DIVERSIÓN. 
  
FELICITO A LOS EMPRESARIOS QUE HAN HECHO POSIBLE ESTE PROYECTO, FELICITO A 
LOS ADMINISTRADORES Y A LOS EMPLEADOS, A QUIENES LES PIDO APROVECHAR LAS 
OPORTUNIDADES, QUE SE LES PRESENTAN Y QUE DEMOSTREMOS QUE EL SALVADOR, ES 
UN PAIS QUE VALE LA PENA. 
 
RECUERDEN SIEMPRE QUE DETRÁS DEL ENTRETENIMIENTO Y DE LA DIVERSIÓN, QUE 
DISFRUTARAN LAS PERSONAS QUE VENGAN A ESTAS SALAS, ESTÁN SUS PUESTOS DE 
TRABAJO, SU MÍSTICA DE SERVICIO Y EL DESARROLLO PERSONAL DE USTEDES Y DE SUS 
FAMILIAS. 
 
RECORDEMOS QUE DONDE HAY EMPLEO HAY PROSPERIDAD, ESE ES EL ÚNICO CAMINO, 
AL PROGRESO. NO HAY OTRO CAMINO, NO HAY ATAJOS, NI CAMINOS FÁCILES, NI 
SOLUCIONES SENCILLAS.  
 
 
YO LES AGRADEZCO POR LA INVERSIÓN, LES AGRADEZCO POR LOS EMPLEOS QUE LE 
VAN A GENERAR A CIENTOS DE SALVADOREÑOS, Y LOS QUE YA GENERARON, EN ESTA 
CONSTRUCCIÓN, QUE FORMA PARTE DEL NUEVO ROSTRO DE ANTIGUO CUSCATLAN Y 
QUE POR SUPUESTO HA  MEJORADO A LA CAPITAL Y A TODO EL PAÍS. 
 
ESTE NUEVO ROSTRO DE SAN SALVADOR, QUE HOY ESTAMOS CONOCIENDO, A TRAVES 
DE LA INVERSION DE GALERIAS, ES ENORMEMENTE GRANDE. 
 
YO LE DECIA EL DIA DE HOY, A NUESTROS QUERIDOS AMIGOS SIMAN, QUE ME 
SORPRENDIA. DESDE QUE ESTOY EN CAMPAÑA, NO VENIA POR ESTE CENTRO 
COMERCIAL, Y DESDE LA CALLE, PUDIMOS APRECIAR TAMBIEN LA INVERSION DE LA 
FAMILIA SIMAN, MUY IMPORTANTE INVERSION, HA TRANSFORMADO ESTA ZONA DEL 
PASEO GENERAL ESCALON Y HA MEJORADO, POR SUPUESTO, LA CAPITAL. LOS FELICITO 
A ELLOS TAMBIEN, POR LA INVERSION QUE HOY HAN HECHO Y LES DESEO TODO EL ÉXITO 
DEL MUNDO, Y A USTEDES, QUE DISFRUTEN DE ESTAS MODERNAS INSTALACIONES.  
  
QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS, BUENAS NOCHES. 


